
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Clubi“ vom 13. September 2009, 01:40

Wäre er doch nie nach Stuttgart gegangen, dann wären wir mittlerweile beinahe ein etablierter
Bundesligist, da wir nie abgestiegen wären und noch so manchen guten Fußballer hätten.

Der Vergleich Schäfer gegen Blazek ist vergleichbar mit Eigler gegen Drogba.
Welten, einfach nur Welten!
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